



La relación ruso-norcoreana beneficia a ambas partes

- Ezekiel Malone
- [30/8/2024](#)

La creciente relación ruso-norcoreana está ayudando a ambas naciones a sobrevivir en un mundo donde la mayoría los ha aislado, informó el jueves *Business Insider*. El informe muestra que la influencia de Rusia entre las naciones asiáticas es cada vez más sólida.

Contexto: el año pasado, Moscú y Pyongyang alcanzaron un acuerdo histórico:

- Rusia recibe proyectiles de artillería y misiles para proseguir su guerra contra Ucrania.
- Corea del Norte recibe tecnología militar más avanzada y alimentos

Rusia: en la guerra de Moscú contra Ucrania, las armas convencionales son esenciales.

- Los combates se asemejan a la guerra de trincheras de la Primera Guerra Mundial: ambos bandos disparan miles de proyectiles de artillería al día; cada parte necesita el mayor número posible de proyectiles.
- Las armas avanzadas guiadas por GPS que Occidente está dando a Ucrania a veces pueden ser contrarrestadas por unidades de guerra electrónica; los proyectiles convencionales no pueden.
- Corea del Norte lleva preparándose y acumulando reservas para una guerra contra Estados Unidos desde 1953. Debido a su retraso tecnológico, se ha enfocado en la producción de proyectiles convencionales. Por lo tanto, tiene muchos de esos proyectiles para dar.

Esta semana, la inteligencia surcoreana afirmó que Pyongyang ha enviado más de 13.000 contenedores a Rusia en los últimos meses. Esto podría almacenar hasta 6 millones de proyectiles. El Norte también está enviando misiles balísticos para ayudar al esfuerzo bélico de Rusia.

VIDEO: Putin and Kim Jong-Un driving together in North Korea pic.twitter.com/8ttbsNqUeH

— The Spectator Index (@spectatorindex) [June 21, 2024](#)

Corea del Norte: parece que Rusia le está proporcionando a Corea del Norte tecnología satelital más avanzada. En el futuro, Pyongyang podría trabajar para recibir una mejor tecnología de aviación, que le ayude a crear una formidable fuerza aérea moderna, algo de lo que carece Corea del Norte. Otros apoyos rusos incluyen un veto en las Naciones Unidas este año que perjudicó a la comisión que supervisa el programa nuclear de Pyongyang.

Eje profetizado: la profecía bíblica revela que Rusia se aliaría con naciones asiáticas como Corea del Norte para formar una enorme potencia militar. Esta creciente relación es una señal de que el acontecimiento más dramático de la historia de la humanidad está muy cerca.

Más información: lea nuestro libro gratuito [Rusia y China en profecía](#).